
قال محمد بديع، المرشد العام لجماعة الإخوان المسلمين، في خطبة له بعد أداء شعائر صلاة الجمعة من الجامع
الأزهر الشريف، إن رسول الله صلى الله عليه وسلم يأمرنا بالسكينة وبالصبر عند المصيبة والصمت عند الجنازة. 

وأضاف في كلمة له عقب أداء صلاة الجمعة: "اشكو بثك وحزنك إلى الله".
واستكمل محمد بديع، المرشد العام لجماعة الإخوان المسلمين، في كلمته بالجامع الأزهر الشريف، وهو يبكي:

"الحمد لله. إنا لله وإنا إليه راجعون. إن زوال الدنيا أهون على الله من قتل نفس مؤمنة. من أعان على قتل نفس مؤمنة
ولو بكلمة لقي الله عز وجل يوم القيامة مكتوب على جبينه مطرود من رحمة الله".

ولازال الآلاف من المصلين يرددون عقب أداء صلاة الجماعة هتافات "بالروح بالدم نفديك يا إسلام"، "إسلامية
إسلامية.. مش عايزينها علمانية".

وكانت قد وصلت جثامين ضحايا الاشتباكات التي وقعت بين مؤيدي ومعارضي الرئيس محمد مرسي، في محيط
قصر الاتحادية، إلى الجامع الأزهر، استعدادًا لأداء صلاة الجنازة عليهم عقب الانتهاء من صلاة الجمعة اليوم.
هذا وقد أعلن حزب الحرية والعدالة الذراع السياسية لجماعة الإخوان المسلمون، أن مكتب الإرشاد وعلى رأسه

محمد بديع، المرشد العام، بجانب محمد سعد الكتاتني، رئيس الحزب وقياداته، سوف يحضرون صلاة الجنازة على
شهداء جماعة الإخوان المسلمون، بالأزهر الشريف اليوم.
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